

12 de mayo de 2023



Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

C O M U N I C A D O

El Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas recuerda y rinde homenaje a la defensora de derechos humanos Sandra Luz Hernández, quien fue asesinada en esta ciudad de Culiacán, Sinaloa, un día como hoy, pero del año 2014.

Sandra Luz Hernández era integrante de una organización de madres intentando combatir la impunidad por la desaparición forzada de sus hijos e hijas, quien esmeradamente buscaba justicia para su hijo desaparecido Edgar Guadalupe García Hernández.

Hacemos un reconocimiento para Sandra Luz Hernández y para todas las madres defensoras de derechos humanos.

Dirección General

Calle Carlos Lineo #1997, plaza Botánico, primer piso, locales 106-210,
Col. Chapultepec, Culiacán, Sinaloa. Teléfono: 667 709 7521 y 667 709 7500